

777 支持3二1一人

https://hokkaidou-hp.p-kit.com/

No.219(2023年4月号) 編集:北海道統括支部

北海道統括支部 2023年度S協登録状況報告

支部長 山本 一幸

コロナ感染も徐々に収まりつつありますが、例会、 パーティーでは今まで通りの感染対策をしっかり行う ことが大切です。

2月末で全てのクラブの登録が完了致しました。コロナ感染の影響でダンス活動が中止せざる得ない中で皆様の協力に感謝致します。しかしながら、1クラブが活動を停止し、昨年より68名の方が退会しました。新規加入は11名、復帰会員は9名でした。



過去12年の会員登録の推移は別表に示すように右肩下がりです。原因としてはコロナ禍の中で会員のやる気が喪失させられた、高齢化において本人だけでなく家族の間でも介護の関係でダンスを継続できなくなってしまったケースも増えています。会員が減少することは支部の収入に対しても大きく響き、支部の運営においてもマイナス因子になります。

いつも同じことを述べますが、会員を増やすためには体験会、初心者講習会を実施して、新人を増やすことが大切です。各クラブでも新人を増やす対策を検討して下さい。リタイヤされた方にも復帰の誘いを行って下さい。

昨年S協は会員減少により会費をアップしました。 支部はなんとか現状のままで続けてきました。2022 年度の決算、2023年度の予算については4月の定 期幹事会でご報告致しますが、決して楽観できる状 況ではありません。2023年は支部の業務を分析して、収入では会費以外に増やせることはないか、支出では減らせること、抑えられること、はないか、収支の内容について精査することを行います。

詳細については定期幹事会で説明できるように現 在準備を進めています。

収入については支部会費、S協から会員数に応じて支給される統括支部活動費、ジャンボリー、Dosadoパーティー、プラスパーティー、SD研修会の参加費があります。支部行事については、参加者が少なければ収支は赤字になります。支部会費、支部主催行事参加費は規定に定められていますので変更については幹事会での承認が必要になります。支部会費値上げ、支部主催行事の参加費のアップが考えられます。

支出については、普及促進事業費(主に支部 ニュース)の発行費、支部役員活動費が約半分を占 めています。支部運営に欠かせない最低限の経費は 残さなければいけません。支部役員活動費約30%の カットを考えています。会員が増加し、収入が改善され れば元に戻すこともあります。支部ニュース関係の経 費については、単に発行回数を減らしたり、ページ数 を減らすだけでは解決しない問題があります。現在、 支部公式LINEを利用して最新の情報をタイムリーに 発信しています。登録者は152名です。現在は無料 で行っていますが、6月以降は有料年間6万円になり ます。支部ニュースは会員一人一人に、2ヶ月に1回 発行しています。支部ホームページは随時情報を更 新しています。これから代表者、会員の中にLINEの できる方、支部ホームページを見ることのできる方等、 全クラブに同時に情報発信が出来るかを調査して、 コストを下げてもサービス提供が低下しない方法を検 討していきます。

現在支部行っている支援、初心者講習共済支援、全国講習参加助成金は廃止する。会員が増加 し、収入が改善されれば元に戻すこともあります。

以上概略ですが、定期幹事会で提案できるように 準備を進めています。



第44回札幌地区Dosadoパーティー報告



久しぶりの再会、ダンスを楽しみました!

ノースエイトスクエアーズ 山本 一幸

プラスパーティーに続いて支部主催行事である第44回札幌地区Dosadoパーティーは、ノースエイトスクエアーズ主管で開催致しました。

日 時:2023年3月5日(日)13:00~16:00 場 所:札幌市 東区民センター 大ホール 参加者:計99名 有料参加者 83名 ニューダンサー 15名

見学者 1名

当日は天候も協力しくれて、温かく春の日差しを感じるお天気でした。13時開始でありましたが、会場が開かれる前からあちらこちらで再会を喜ぶ声が聞こえてきました。主管としては準備の段取りを計画していましたが、会場のドアが開かれると多くの参加者が率先して会場の設営に協力していただき大変うれしく思いました。

今回は3年間のブランクがあった為か、ニューダンサーが15名と、想定していた以上に多くの方がデビューしていただき、うれしく思っています。全体では100に1名足りない99名でした。次回以降は150名を目指してほしいと思います。

見学者が1名いました。小学4年生の小板凛太郎

君です。現在札幌ツィッターズでダンスを練習している可愛い子です。見学者ではありますが、仲間が強引に引きずり出して踊っていました。これからの成長を楽しみにしたいと思います。

ノースエイトスクエアーズは水曜日の昼間と金曜日の夜間の2カ所で例会を行っています。なかなか一緒に踊ることはありません。今までも支部主催行事を主管するときに全員が集まることが出来ました。また、パーティーの参加を渋っていた方にも協力してもらい、一致団結して準備、運営、進行を行いました。

支部役員会では早い時期に以前の状態に戻し、多くのダンサーに楽しさを感じてほしいと言われています。これからも例会をはじめ、多くの行事に参加してスクエアダンス界を盛り上げていきたいと思っています。

久々にコスチュームを着て踊る楽しみを感じている 方もいました。例会とは違い多くの人数で踊るパー ティ─の楽しみを感じている方もいました。

今回は皆様の協力のおかげで盛会に終了しました。これからも楽しいパーティーが開催されることをお願い致します。









第44回札幌地区Dosadoパーティーに参加して



孫娘といつか一緒に踊りたい

札幌ハッピーハートスクエアダンスクラブ 名越 敦子



2019年初夏、区役所でチラシを見て、スクエアダンスという聞き慣れない名前に興味を覚え1日体験に参加しました。その日、会場で、以前日本語ボランテイア活動でご一緒した事のある平野さんと再会しました。札

幌ハッピーハートクラプの重鎮の平野さんからスクエアダンスの歴史、豊富な経験などを教えて頂き秋からは札幌ハッピーハートのメンバーとなりました。ところが、少しずつ動きを覚え始めた頃にコロナの感染が始まりました。

全てのイベントは無くなって例会の活動も感染状況次第となりました。長いお休みの中でモチベーションは少し落ちましたがコロナ禍の中で時々するダンスは、とても貴重に思えました。取り合う手のぬくもりは温かく癒しのように感じられました。

そうして今回やっと2023年3月にDosadoに出られる事になりました。3年も経ち新入らしさがあまり無いものの、沢山の方達と踊るパーティーは未経験

ですので緊張していました。DOSADOのコールがかかると思わず「(私の)動作どう?]なんて自問しながら、ぎこちなく動いていたと思います。それでも周りの皆さんの心配りやサポートで数曲踊るとリラックスし、コーラーさん達のユーモアある進行にのって楽しくなってきました。他のクラブの方達とも休憩した際にお話し出来たらと思っていましたが、胸に付けた初心者マークを見た諸先輩が誘って下さって、殆どイスに座る事なく踊っていました。

印象的だったのはメンバーの方のお孫さんという 小学生の男の子と踊った事です。小さな手を握ると 自分の小学生だった頃に思いを馳せ、はるか昔にタ イムトリップしたような不思議な気持ちになりまし た。私の7歳の孫娘もコスチュームを見て「カッワイー イ!」(もちろん服だけ)と目を輝かせていたので、い つか一緒に踊れたらいいなと思います。こんな風にス クエアダンスを楽しむ事が出来るようになったのは例 会に参加して、いつも優しくアドバイス、ご指導をして 下さった皆さんのお陰と感謝しています。これからも 宜しくお願い致します。

楽しみながら踊る事が出来ました



札幌地区Dosadoパーティー に初参加しました。

3月5日のDosadoでは99名が参加し、楽しいパーティーを堪能する事が出来ました。雰囲気としては大変華やいだ感じがありましたが、会員の方々の温

かい心なしにより初参加で初心者の私でも直ぐに溶け込んでいけました。

女性の方々の衣装も大変派手そうに見受けられましたが、パーティーにとっても溶け込んでいて、何の違和感もなく、皆さまにとても似合っており、雰囲気にとてもあっていて感激致しました。特に新人の私でも直ぐ溶け込めた雰囲気は会員の方々の心なしと思っております。

Sapporo Sunny Swingers 桶谷 昭雄

躍っていて間違っていてもベテランの方々が、こころよく導いてくれ、パーティーに取りのこされることなく踊り切る事が出来ました。出席してみてこの雰囲気がとても良く、誰とでも違和感がなく踊る事ができました事がとても良かったと思っております。

スクエアダンスが永遠に続いて、楽しみながら踊る 事が出来る事を願っております。

この会員が年々減少しているよう言われておりますが、最近は特に叫ばれている高齢者が多くなっており、このような方々にも、参加勧誘し踊りと会話を楽しんで健康維持にも良いことをアピールし、会員を若い人ばかりだけでなく高齢も参加出来るようされた方がよいように思われます。

継続することに意義があり、消滅させないよう、皆 で維持に努めて行きましょう。

第28回北海道支部PLUSパーティ一報告

アレマンドSDC 斉藤 多恵子

新型コロナウイルス感染症が流行して、約3年間社会的にも様々な事が自粛され、スクエアダンス界も例会などは、厳しい規制(マスク・体温測定etc.)、またパーティーなど、新型コロナウイルス感染症対策のため中止とされてきました。

ようやく、第28回北海道支部PLUSパーティーが2020年2月以来3年ぶりに、2月12日(日) 白石区民センター区民ホールで13:00~16:00までの3時間の開催となりました。

今回は、主管クラブと支部役員が役割を分担して実施する初めてのパーティーになりました。受付等は主管クラブ、パーティーのプログラム等は支部役員が分担する内容です。慣れない事もあり、いろいろとゆき届かないところが多々あったと思いますが、どうぞ温かい心で見守って頂ければ幸いです。

新型コロナウイルス感染症トラブル発生な

ど無いこと祈りながら、やっとたどり着いた思いの支部行事のパーティーが開催できたことは喜びの至りです。パーティーの関心事はどのくらいの参加者が集まるのかと心配をしたものの、蓋をあけてみれば17クラブ、59名と少数ではありましたが、旭川からの参加者や、遠く道外の参加の方もおられ、3年ぶりの行事、久々に逢えた喜びや懐かしさで、音楽がかかると、踊りの輪に溢れる笑顔や、かけ声で大いに盛り上がったように思います。

政府は新型コロナウイルス感染法上の分類を、23年5月8日から季節性インフルエンザと同じ「5類」に引き下げると決めました、これから多くのクラブが以前のように、アニバーサリーパーティーが行われることを楽しみにしております。

ご参加の皆様お疲れ様です、ありがとうご ざいました。









PLUSNI—FA—ESTILC



スクエアダンスに巡り合えて





私が初めてスクエアダンスに巡り合ったのは、軽い気持ちで覗いたロッキンベアーズの例会で平成4年の師走の事でした。

その後30余年、道内ジャンボリー、アニバーサリーと次々にパーティーに参加し

て、楽しい年月を過ごしていました。

数人で行った金澤全日空ホテル、翌年の東京高輪プリンスホテルでのコンベンションは忘れられず、中でも、今は東京の施設で暮らしている93歳になるAさんの心の中にも残っていて、折に触れ楽しかった思い出を幾度も幾度も電話の中の会話に出てくる状態です。

今回私は、年相応に動作と気持ちが一致しませんのでプラスパーティ参加は無理かと思っていましたが、若い人たちの力を借りて思い切って参加することにいたしました。シンギングもさせていただきました。7~80人位のくらいの参加人数と聞いていましたが、会場についてみるとホールの

大きさに比してセット数の少なさに驚きましたが、すぐに趣旨を理解し、コロナ禍の影響の大き さに思い知らされました。

密にならないよう人数制限があったこと、適宜 置かれた消毒液など充分配慮の行き届いているこ とに、感謝いたしました。

久しぶりに聞いた道内コーラーのコールも味が あり、十分楽しむことができました。

このパーティーに携われた皆様、本当にありがと うございました

私たちの代表の奥さん「アイちゃん」が体調を崩し例会では少しだけセットに入りますが、パーティーではもちろん迷惑をかけてしまいますので無理と思っていましたが、セットのご厚意で何チップか入れて頂くことになりました。セットの皆様の温かく差し伸べられた手をアイちゃんも私達も心よりありがたく思っておりました。

スクエアダンスに巡り合えて、そしてここまで 続けてこられて幸せでした。

ありがとう。私はあと1~2年この地で踊っています。

パーティー参加も楽しい!



私がスクエアダンスをはじめた時に先輩から「スクエアダンスは、楽しいでしょう?」と何度となく言われましたが、なかなか楽しいと思えませんでした。けれどPlusが少し踊れるようになってから「スクエアダンスって

楽しい!」と思えるようになりました。

また他のクラブのダンサーの方々と顔見知りになり、パーティー参加も勧められてからパーティーで踊るのも楽しい!とても楽しい!パーティー参加も楽しい!と変化していきました。

コロナ禍になって、3年ぶりに開かれた支部Plusパーティーに行く途中、滅多に行かない白石区民センター会場へと続く地下鉄を降りて、案内板の所で出口の場所を探していたら、顔見知りのダンサーに会い、さらにエレベーター場所でも数人の顔見知りダンサーに会い、久しぶりの出会いに嬉しい気持ちを感じました。会場でも3年ぶりに会うダンサーも居て懐かしかったです。皆元気そうで嬉しい気持ちになりました。

ノースエイトスクエアーズ 高田 敏江

皆さんと一緒に踊り、以前と変わらず楽しく踊る事が出来ました。また沢山のコーラーの方々の参加によって、普段から聞き慣れているコーラーのコールではない内容の踊りも、他のクラブのダンサーさん達と一緒に踊る事が出来て新鮮で、また勉強にもなりました。

久しぶりのパーティーなのでコーラーの方々もやさしいコールを考えてくださり、Relay the DeuceyやAll 8 Spin the Top など同じコールが何人ものコーラーからありました。久しぶりのパーティー参加という事もあり、パーティー慣れしていないダンサーが踊りやすいようにと考えてくれたのだと思いました。コーラーの皆さん、お気遣いありがとうございました。

新型コロナの影響なのか、以前は、会場にビッシリに セットがあり、会場が狭く感じる事がありましたが、今 回はとても広く感じました。

早くコロナのことを気にすることなく、ベテランダンサー、ビギナーダンサー共に多くの人が参加するパーティーになることを願っています。主管のアレマンドSDCの皆様には大変お世話になり、ありがとうございました。

クラブ紹介 「サンライズサンセットスウィンガーズ」

中西 敬明

「北見のサンライズ サンセット スウィンガーズは、昭和49年(1974年)に創立され、現在アレマンドSDC の齋藤則雄氏を初代会長とし奥さまの多恵子さん、現サンライズのメンバーの山口麗子他12名で発足しました。その後、札幌ウエスタンスターズの福井御夫妻は網走から、北見工大生の早勢典成氏、阿寒湖から佐々木誠基氏等の遠方から例会に通う会員もおりました。

クラブ名の由来は、その当時の映画で「屋根の上のバイオリン弾き」の挿入歌の「サンライズ サンセット」と道内最初のクラブ「スウィンガーズ H」よりスインガーズを分けていただき命名しました。



発足当時は、皆若く20~30代の若者が多く、私が始めた昭和55年には独身の男女会員が10名ほど居りました。2~3年後には北見工大生、高卒男女が約10名ずつ会員になり携帯電話の無い時代ですが今では考えられないほども者たちの集合場所になっておりませた。その中から7組のカップルが誕生し、赤ちゃんを連れて例会に出席し会

員同士で子守をしながら親はダンスを 踊る事がありました。子供たちも3~4 年生でダンスを始め、アニバでは子供 7人が入ったキーセットを務めたこと もありました。

	例	会 案 内
曜	日	毎週金曜日
時	間	19:00~21:30
場	所	北見市民会館 北見芸術文化ホール
連絡	先	中西 敬明 0157-61-3515

アニバーサリーは、例年温根湯温泉にて1泊2日で開催し、数多く踊ったダンサーに賞が当たる「踊ったで賞」、コンパではカントリーダンス、ゲストコーラーによる「カントリーオンステージ」を行っておりましたが昨今の事情によりアニバは休止となっております。

サンライズの会長は、齋藤則雄氏、 故前川忠雄氏、東孝尋氏、現4代目中 西敬明と変わりましたが、新しいすーラーの服部、サブゴーラーの服部、サブゴボコンコーラーの服部、サブボコボコンで表達したが、音がいるります。クラブ会員の平均年齢的であります。クラブ会員の平均にスクエアダンスを楽しんでいると思います。

2022年度第7回支部役員会 議事録(要約)



日時:2023年3月18日(土)10:00~12:00

場所: 北区民センター 2階 集会室

出席者:山本一幸、廣中敦、笹原美佐子、石原康弘、 斉藤正也 (監事)佐瀬環慈、原田佳子

1.S協関係

- ・2022年度第3回理事会は2月25日リモートで開催さ れました。
- ・次年度活動計画等について質疑を行いました。
- ・S協ホームページをリニューアルするために、業者 にお願いする。
- ・各統括支部で23年度の会員登録が減少すること が報告された。
- ・第62回全日本スクエアダンスコンベンションin博 多への参加のお願い。

2.支部関係

1)2023年度定期幹事会

2023年度北海道統括支部の事業計画、予算につ いて検討する大切な会議です。

ご案内、議案書等は各クラブ幹事宛に2週間前に はお手元に届くように致します。

- ・日時 2023年4月16日(日)13時~16時
- ・会場 札幌市北区民センター 3階 実習室

2) 第28回プラスパーティー、

第44回札幌地区Dosadoパーティーの報告

- ・久々のパーティーで、色々な人と接点をもつ必要 性と喜びが感じられた。
- ・改めてデビューの場であるDosadoパーティーの 意味を考えて、基本のベーシック中心のコールを してほしい。
- ・マスクの着用はしばらく必要だと思うが、5月8日 にコロナが5類に移行した後はパーティーの主催 側の判断になる。
- ・支部主催パーティーについては以前と同じように ダンスができるように戻していきたい。

3) 2023年度北海道統括支部事業計画、予算

- ・2022年度決算報告書は承認された。
- ・昨年の幹事会で収支のバランスの悪さが指摘され たが、来年度の収入は会員減により大幅に減り、 支出についてはほとんど変わらない。このままでいく と支部の資産が目減りするのが現状である。
- ・来年度はこのままでいくが、来年度中に金額の多 い広報費用、役員活動費を中心に検討を行い、規 約の改訂を含めて急いで作業を進める。

4) 支部行事の主管について

- ・新たに主管の順番を考え、スタッフ諸費、主管の 有りかたも含めて、たたき台を作成し、定期幹事 会で確認、承認を行う。
- ・主管は札幌市及び近郊の10名以上のクラブに 担当をお願いする。これ以外のクラブで開催希 望のある時は考慮する。
- ・最近は主管の役割が支部役員会との共催の形 になってきている。

5) 第43回支部ジャンボリー

- · 日時 2023年7月2日(日)10時~16時
- ・会場 札幌市白石区民センター 大ホール
- ・費用 2,000円、募集定員150名
- ·主管 北海道統括支部
- ・S協執行役員の参加を確認する。

6) スクエアダンス体験会

- ・支部主催体験会を札幌地区で開催する。
- ・色々なメディアを活用(道新の10区欄、ホーム ページ、区民センターニュース)して広く宣伝する。
- ・例会の充実をはかる事が、会員を減らさない大事 な要素で幹事会のテーマとして話し合う。

3. 支部行事 *日時、会場の決定行事は太字表記しています。

1) 北海道スクエアダンスジャンボリー関連

- ・第43回(2023年) 主管:支部役員会
- ・第44回(2024年) 主管:You&遊スクエアーズ

2) Dosadoパーティー

- ・第45回札幌地区 主管/札幌ツイッターズ 開催日:2023年8月(日) 会場/(札幌市)
- ・第46回札幌地区Dosadoパーティー 主管/スウィングハーモニー 開催日:2024年3月(日) 会場/(札幌市)
- ・第47回札幌地区Dosadoパーティー 主管/岩見沢スノーモザイク 開催日:2024年8月(日) 会場/(岩見沢市)

3) プラスパーティー

・第29回支部プラスパーティー 主管/カナル・エンジェルス 開催日:2024年2月(日) 会場/(小樽市)

4) スクエアダンス研修会

・第15回スクエアダンス研修会 主管/北海道統括支部 開催日:2023年11月4日~11月5日(予定)

4.ライセンス委員会、指導者会議

- 1)キュアー部会からのお知らせ
 - ・5月28日(日)からRD定例会を白石区民センターで 開催します。
 - ・札幌及び近郊クラブのキュアーさんでキュアー部 会に未加入の方は加入協力をお願いします。
 - ・毎月一回日曜に開催する「RD定例会案内 | が必 要なクラブはお知らせ下さい。

2)コーラー勉強会を計画中

5. 広報委員会

- 1)支部公式LINEについて
 - ・各クラブでLINEを使って情報を流せるシステムを 持っているのかを確認する。
 - ・各クラブにアンケートを出し、その結果でLINEの使 い方を考えたい。

6. その他

- ・年の初めに開催していた New Year's Party を復 活、再開してほしい。
- *次回役員会 5月6日(土)10:00~12:00 北区民センター 1階小会議室

 支部行事&パーティー情報

 4/16(日)
 2023年度 定期幹事会
 主管 北海道統括支部
 北区民センター

 4/23(日)
 スクエアダンス パーティー in 旭川
 主管 ロッキンペアーズ 旭川大成市民センター

 5/14(日)
 サッボロ・ウエスタン・スターズ 創立35周年記念パーティー
 西区民センター

 6/10(出)~11(日)
 2023年度全国スクエアダンス計習会
 国立オリンピック記念青少年総合センター

 7/2(日)
 北海道スクエアダンスジャンボリー
 主管 北海道統括支部
 札幌市

 8月
 第45回Dosadoパーティー
 主管 札幌ツイッターズ
 札幌市

 9/1(金)~3(日)
 第15回スクエアダンス研修会
 主管 九州統括支部
 福岡国際会議場

 11/4(出)~5(日)
 第15回スクエアダンス研修会
 主管 カナル・エンジェルス
 札幌市

 《2024年》
 主管 カナル・エンジェルス
 札幌市

 3/3(日)
 第46回Dosadoパーティー
 主管 カナル・エンジェルス
 札幌市

 《当パーティー情報へ掲載希望するクラブは、支部HPトップ画面左下の管理者: 山本一幸氏へメール callerikko@sky.dti2.ne.jp で連絡、郵送の方は 002-8071 札幌市北区あいの里1条3丁目7-10 山本一幸氏へ掲載を依頼してください。》

2023年度支部定期幹事会 開催のお知らせ /////////

下記の通り、2023年度支部定期幹事会を開催しますので、よろしくお願い致します。

○期日 2023年4月16日(日) 13:00~16:00 受付開始 12:30

○会場 札幌市北区民センター 3階 実習室

札幌市北区北25条西6丁目 Tel 011-757-3511

<配布資料一覧>

- 1. 定期幹事会次第
- 2. 2022年度事業報告
- 3. 2022年度行事報告
- 4. 専門委員会活動報告
- 5. 指導者会議活動報告
- 6. ライセンス委員会活動報告
- 7. 2022年度決算報告
- 8. 2022年度監査報告
- 9. 2022年度事業計画(案)
- 10. 2023年度予算(案)
- 11. 2023年度支部資料
- 12. 報告事項
- 13. その他封入物

なお、主な規約、規程等は北海道支部ホームページ に掲載していますのでご覧下さい。また、ホームページ にアクセス出来ない方で見たい規約、規程があれば事 務局まで連絡して下さい。

[連絡事項]

- i. 出席/欠席/委任状提出を問わず、同封の「出欠ハ ガキ|を4月9日(日)迄に投函して下さい。
- ii. 定期幹事会は交通費を支弁します。「出欠ハガキ」 に記載した交通費の内訳を同封の「交通費請求兼 領収書」に記入し、当日受付へ提出して下さい。 自家用車利用/距離に関係なく一律500円。
- iii. 出席者は本「定期幹事会資料」をご持参ください。 再配布は致しません。
- iv. 定期幹事会を所定時間内に終わらせるため質問、 対案等のある方は、予め4月9日(日) 迄にA4 1枚に箇条書き、又はE-mailで支部長 callerikko@sky.dti2.ne.jp へご提出下さい。

新型コロナウイルス感染症及びスクエアダンス会員の高 齢化に伴い、23年度の北海道統括支部のS協会員登録 数が432名になりました。5月8日から新型コロナウイルス 感染症はインフルエンザと同じ「5類」になります。以前の ようにスクエアダンスを楽しむ事が出来るようになるのでは ないかと思っています。支部での新規会員の募集、スクエ アダンス体験会の実施はもちろん、各クラブでのニューダ ンサーの獲得の為の取り組みも必要になります。全員の 力で会員数拡大に向けて取り組んでいければと思ってい ますので、よろしくお願いします。

今後のクラブ紹介予定

6月号 No.220 釧路ミスティーロード 8月号 No.221 You&遊スクエアーズ 12月号 No.222 メリーミキサーズW

次回紹介予定のクラブは23年5月20日(土) までに原稿(Word)・写真(JPG)等を 斉藤正也 E-mail: sygr.saito@nifty.com へ送信下さい。